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Zulassung des Qualitätsmanagement-Systems 

Quality Management System Approval 

Identifikations-
nummer 
Identification Number 

1991/4/CD/2025/RST/DEEN/QM-10708/V01 

In Übereinstimmung mit Richtlinie (EU) 2016/797 vom 11. Mai 2016 (in der jeweils gültigen Fassung) 
In accordance with Directive (EU) 2016/797 of 11 May 2016 (as amended) 

Bewertung gemäß dem Technischen Dokument der ERA 000MRA1044 Version 2.0 von Dezember 2022 
Assessment according to the Technical Document of ERA 000MRA1044 version 2.0 of December 2022 

Prüfgegenstand 
Object of Assessment 

Qualitätsmanagementsystem für die Fertigung der folgenden Interoperabilitätskomponente 
Quality Management System for the production of the following Interoperability constituent: 

• Hublift BW80 mit Zeichnung.-Nr. 0114-00510A / Drawing-No. 0114-00510A 

Antragsteller 
Applicant 

simplify engineering AG  
Austrasse 25, CH-9630 Wattwil 

Hersteller 
Manufacturer 

wie Antragsteller / as Applicant 

Fertigungsstandort 
Manufacturing Location 

simplify engineering AG 

Austrasse 25 CH-9630 Wattwil 

Prüfgrundlage 
Assessment 

Requirements 

• TSI PRM EU/1300/2014 geändert durch / amended by EU/2019/772, EU/2022/721, EU/2023/62, EU/2023/1694 
in Kombination mit den harmonisierten Normen, freiwilligen Normen (oder Teilen davon) und alternativen Lösungen, 
wie in der begleitenden Dokumentation (Abschnitt 2) angegeben. 
in combination with the Harmonised Standards, Voluntary Standards (or parts thereof) and Alternative Solutions as identified in the 

accompanying documentation (section 2). 

Teilsystem / Modul 
Subsystem / Module 

Teilsystem Fahrzeuge / CD der entsprechenden Entscheidung, die gemäß der Richtlinie erlassen wurde. 
Subsystem Rolling Stock / CD of the relevant decision adopted pursuant to the Directive. 

SCONRAIL Projekt-Nr. 
SCONRAIL Project No 

SRL.775.00 

Prüfergebnis 
Assessment Result 

Das Qualitätsmanagementsystem des oben genannten Herstellers (an den angegebenen Standorten) wurde auditiert und 
es wurde nachgewiesen, dass es die Bewertungsanforderungen erfüllt, vorbehaltlich der unten aufgeführten 
Einsatzbedingungen und Einschränkungen. Die Bewertungsergebnisse sind in der begleitenden Dokumentation detailliert 
aufgeführt. Es wurde festgestellt, dass die grundlegenden Anforderungen durch die Einhaltung der Anforderungen der 
entsprechenden TSI erfüllt werden. 
The Quality Management System of the aforementioned Manufacturer (at the indicated Locations) has been audited and was shown 
to comply with the Assessment Requirements, subject to any Conditions and Limits of use as listed below. The Assessment Results 
are provided in detail within the accompanying Accompanying Documentation. 
The Essential Requirements have been assessed as being met through compliance with the requirements of the relevant TSI only. 

Einsatzbedingungen 
und Einschränkungen 
Conditions and Limits of use 

keine 
none 

Begleitende 
Dokumentation 
Accompanying 
Documentation 

Audit Report Nr. QM-15103 V1.0 
Audit Report No. 

 Diese Dokumentation ist ein integrierender Bestandteil dieser Zulassung des QM-Systems. 
This documentation is integral part of this QMS Approval. 

Gültigkeit 
Validity 

Start 
Start 

15.10.2025 Ende 
End 

25.08.2027 

 Die Gültigkeit dieser QMS-Zulassung ist abhängig von der kontinuierlichen Aufrechterhaltung des 
Qualitätsmanagementsystem gemäß den Anforderungen der oben genannten Richtlinie. Diese QMS-Zulassung ist gültig, 
solange die Übereinstimmung des Bewertungsgegenstandes und des Qualitätsmanagementsystems mit den 
Zertifizierungsanforderungen aufrechterhalten wird. Wenn Zertifizierungsanforderungen betroffen sind, muss der NoBo 
informiert werden. Innerhalb der Gültigkeitsdauer dieser QMS-Zulassung kann der Antragsteller die Fertigungs-/Montage- 
und Endprodukt-/Montageprüfung des Prüfgegenstandes durchführen. Diese Gültigkeitsdauer kann aufgrund zukünftiger 
Auditierungen verlängert werden. 
The validity of this QMS Approval is subject to the continued of the Quality Management System in accordance with the requirements of the 
above Directive. This QMS Approval is valid as long as compliance of the Object of Assessment and the Quality Management System with 
certification requirements is maintained. If certification requirements are affected, then the NoBo must be informed. Within the validity duration 
of this QMS Approval the applicant can perform production/installation and final product/installation inspection of the object of the assessment. 
This validity duration may be extended on the basis of future auditing. 

Ausstellungsdatum 
Date of Issue 

15.10.2025 

 
 
____________________________ 
Name: Johannes Raubold 

Im Namen von 
on behalf of 

SCONRAIL AG, Zürcherstrasse 39, 8400 Winterthur, Switzerland 
EG Identifikationsnr. der Benannten Stelle 
EC Identification No. of Notified Body 

NB 1991 
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